
Flash Info Du Comité Directeur 

Ce Flash info est un résumé non exhaustif des réunions.  

Il reprend les sujets essentiels susceptibles d’intéresser tous les membres du club. Il sera déposé sur le site 

internet du CJF - https://www.athlecjf.com/ et diffusé via les réseaux sociaux internes. 

20/11/2023 

Réunion du 17/11/2023 – Présents : 7/11 

Vie du club 
Point adhésions : A ce jour, 378 adhérents vs 400 en décembre 2022. Restent 35 

licences à valider (malgré les relances par mail) et d’autres non réglées (malgré licence 

validée). 

 Cédric va éditer un listing des dossiers à régulariser de sorte que les coaches puissent 

en parler directement aux personnes concernées. 

Sponsors : Des discussions sont en cours. L’idée serait d’avoir plusieurs partenariats : 1 

magasin spécialisé + 1 magasin grande distribution offrant, notamment, la possibilité d’une 

boutique en ligne permettant à chacun de commander directement les vêtements « logotés » 

au nom du club. 

 Contacts à prendre pour finaliser et établir les termes des partenariats 

 Dotations à destination des coaches : il y a lieu d’attendre que les discussions se 

concrétisent 

Evènementiel 
Téléthon : A la demande de l’union, le CJF Athlétisme participe au téléthon en organisant 

un biathlon en lien avec le CJF Tir. 

Cet évènement se déroulera  

Samedi 9 décembre de 14h00 à 16h00 au Gymnase Louis Langlois. 

Les dons (2 € minimum) seront récoltés avant la participation au parcours. 

 Enfants, adultes, ados, tout le monde est invité à participer et, ainsi, faire grossir la 

cagnotte de dons pour ce téléthon. 

 

La Fleuryssoise : 767 inscriptions soit 106 de plus que l’année dernière.  

Quelques chiffres :  

 109 enfants (y compris benjamins) ;  

 249 sur le 5 km ;  

 409 sur le 10 km 

 51 personnes qualifiées sur le 10 km // 30 l’année dernière 

106 bénévoles : exceptionnel ! Le comité directeur ainsi que le comité d’organisation de 
La Fleuryssoise tiennent à remercier chaleureusement tous les bénévoles pour leur 
participation.  

 Stéphane va envoyer un mail de remerciement ainsi qu’un sondage pour recueillir les 

impressions et suggestions d’amélioration. 

 

 

https://www.athlecjf.com/

